

BOGENSCHIESSEN: 1. Obwaldner 3-D-Turnier

Gelungene Premiere

Am vergangenen Sonntag führten die Bogenschützen Obwalden zum ersten Mal ein nationales 3-D-Turnier durch.

pd. Mit einem Teilnehmerfeld von 115 Bogenschützen aus allen Regionen der Schweiz und dem benachbarten Ausland wurden die Erwartungen übertroffen. Die Bogenschützen trafen sich bei optimalen Bedingungen am frühen Sonntagmorgen im Schützenhaus Sarnen. Nach der Registrierung im Wettkampfbüro und einer kleinen Stärkung in der Festwirtschaft fand eine kurze Orientierung über den genauen Ablauf des Turniers statt. Anschliessend wurden die Schützen in Fünfergruppen für den Parallelstart auf den Parcours geschickt. Der 4,5 km lange Parcours umfasste 28 3-D-Scheiben, auf die auf unbekannte Entfernungen geschossen werden mussten.

Absolute Spitzenleistungen

Als sich alle Gruppen auf ihre Position gebracht hatten, wurde der Startschuss gegeben. Auf dem abwechslungsreich angelegten Parcours wurde konzentriert um jeden Punkt gekämpft. Um 17 Uhr konnten die Sieger der verschiedenen Kategorien in der Festwirtschaft im Schützenhaus Sarnen ausgerufen werden. Dank dem grossen Teilnehmerfeld wurden absolute Spitzenleistungen erreicht. Der Anlass war für alle Beteiligten ein grosser Erfolg.

Infos zu den Bogenschützen Obwalden im Internet: www.bs-ow.ch



Ein Bogenschütze in Aktion.

BILD PD